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Mesdames, Messieurs, 
Chers Adeptes du sport canin, 
 
Lors de l’assemblée générale 2014, le CC a pu accueillir 63 membres et 6 invités. 
L’assemblée s’est déroulée avec diligence et efficacité. 

En principe, l’exercice 2014 a été une année constructive et fructueuse pour le CSCBB.  

Pour la deuxième fois, notre club était représenté à la foire HUND 14. Le comité central remercie tous 
les visiteurs et visiteuses pour le soutien apporté à notre stand.  

En 2014 non plus, le CC n’a pas été épargné par les plaintes et recours.  
Le CC s’efforce de décider en faveur de la race, même si les personnes concernées ne s’en rendent 
pas toujours compte au premier coup d’oeil.   

Collaborer et coopérer avec les différentes organisations nationales s’avèrent souvent plutôt 
problématiques. En tous les cas, il relève de la responsabilité de tout éleveur d’utiliser à la 
reproduction des mâles et des femelles qui remplissent les conditions pour des produits en bonne 
santé et conformes au standard.  

Le clubshow du CSCBB, organisé par Célina Feldmann, en collaboration avec le CSPPD, s’est 
déroulé le 16 juin à Frächels et a été assidûment fréquenté. Un grand merci à tous les participants.   

Malheureusement, Janine Böhi-Wenger a donné sa démission pour l’AG 2015 de son poste de 
membre du comité central et de responsable des expositions. Je la remercie très chaleureusement 
pour son excellent engagement, son attitude coopérative, son efficacité dans le traitement des affaires 
et dans la gestion de son secteur.  

Les championnats suisses dans les différentes disciplines sportives ont été très bien organisés, avec 
une grande compétence. Aussi ont-il été fort appréciés des concurrents. Je tiens à exprimer une fois 
encore ma gratitude aux organisateurs et aux participants pour les investissements consentis et leur 
sportivité.  

La réunion de travail du 29.11.2014 avec les présidents des groupes locaux du CSCBB et le comité 
central a été très informative. Nous avons pu saluer parmi nous comme invités Fritz Mauerhofer, 
président de la CTUS, et Andreas Steinacher. Le « forum », à la fois objectif et constructif qui 
s’ensuivit, a abouti à un transfert de connaissances fort instructives au sujet de la CDUS 2015.   

Citons comme autre manifestation intéressante la conférence des présidents de la SCS à Winterthour. 
Pour les années à venir, la SCS n’envisage non seulement une réforme de ses structures, mais aussi 
une intensification de la collboration avec les sections et clubs de races.  

Le CSCBB a un urgent besoin d’un nouveau site Internet. Tout est préparé à cet effet et le CC espère 
le goodwill de l’assemblée générale.  

Le CC a décidé de ne pas prendre part à HUND 15. Compte tenu de la situation financière concernant 
le nouveau site et des frais plutòt élevés d’une participation à cette foire, c’est assurément une 
décision à approuver.  

Je vous remercie cordialement de la confiance témoignée.  
A toutes et à tous, je souhaite un exercice 2015 sans accidents, mais riche en satisfactions et en 
succès.  
 
Heinz Müller 
Président central 
 
 


